



目標を立てて、充実した1年にしよう

あけましておめでとうございます。冬休みが終わり、教室に子ども達の元気な姿が戻ってきました。「お年玉をもらったよ！」、「〇〇へ遊びに行ったよ！」と、冬休みの思い出を笑顔で話す姿に、パワーをもらっています。

3年生として過ごす時間もあと3か月足らずです。4年生に向けての準備期間として毎日の積み重ねを大切にして、学習も生活も更に一歩前進できるように指導していきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

お知らせとお願ひ

☆ 校外学習について

1月14日（水）にバスケットボールチームの大阪エヴェッサの活動を見学するため、「おおきにアリーナ舞洲」へ行きます。お弁当が必要となります。ご準備等でお手数をおかけしますが、ご協力をよろしくお願ひいたします。詳細につきましては、後日配付するしおりをご覧ください。

☆ かけ足運動について

マラソン大会に向けて1月16日（金）より、水・金曜日の15分休みにかけ足運動を行いますので、水筒・汗拭きタオルを持たせてあげてください。体調不良等により見学の場合は、お手数ですがミマモルメ・連絡帳でお知らせください。

また、マラソン大会を2月3日（火）淀川河川敷にて行います。予備日は2月5日（木）です。保護者様も見学・応援できますので、直接、淀川河川敷にお越しください。詳細につきましては、後日配付するお手紙をご覧ください。

1月の学習予定

国語	俳句に親しもう カミツキガメは悪者か	図工	ゆめの町めぐり
算数	三角形 小数	体育	かけ足運動 ラインサッカー とび箱運動
理科	じしゃくのふしぎ	音楽	想いを音楽で表そう
社会	大阪市のうつりかわり	外国語	UNIT8 What's this?